

Die Homepage hat Geburtstag

Von Martina Sedlaczek für die Homepageredaktion

29. März 2022, 00:01

Online an Gründonnerstag vor vier Jahren

Auf den Tag genau vor vier Jahren war schon Gründonnerstag und am Nachmittag saßen Gabi Pöge und ich gespannt vor dem Rechner. Würde es wirklich klappen? Würden gleich alle Texte und Bilder, die wir in den letzten Wochen geschrieben, ausgesucht und auf den Server des Erzbistums hochgeladen hatten, wirklich so, wie wir es angelegt hatten, auf dem Computer erscheinen? Es klappte!

Die Homepage entwickelte sich weiter. Corona sorgte dafür, dass wir lernten Videos zu drehen, zu schneiden und über YouTube auf die Homepage zu verlinken. Seit über einem Jahr versenden wir nun auch schon den wöchentlichen Newsletter über die Homepage-Software (OpenCMS)



Carolin Lohmeier stieß Ende 2019 zum Redaktionsteam dazu, seit zwei Monaten unterstützt uns nun noch **Melanie Brodeßer**, worüber wir sehr froh sind. Denn dies ist bereits die 1.301te Neuigkeit auf dieser Gemeindehomepage – Arbeit gibt es in Hülle und Fülle.

Ein Dank an alle die mittun: An Daniel Schaboltas für das Einstellen der EKO-Impuls-Videos und Bilder, an Sebastian Felske für das Pflegen der KÖB-Seite und an Frau Höwer für das Hochladen des *miteinanders* und für ihr wachsames Auge, ob uns alle Termine erreicht haben.

Ein Dank auch an alle fleißigen Berichterstatter aus den Reihen der Gemeindemitglieder. Nur dadurch kann die Homepage aktuell und vielseitig bleiben. Weiter so!



